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上田市教育委員会２月定例会会議録

１ 日 時

平成 22 年 2月 17 日（水）

午後 2時 30 分から 3時 20 分まで

２ 場 所

上田市教育委員会(やぐら下庁舎) 2階会議室

３ 出席者

○ 委 員

委 員 長 西田 不折

委員長職務代理者 金子 泰子

委 員 生田千鶴子

委 員 春原 秀一

教 育 長 小山 壽一

○ 説 明 員

小市教育次長、廣川教育参事、小野塚教育総務課長、中村学校教育課長、

原澤生涯学習課長、中部文化振興課長、細川体育課長、清水丸子地域教育事

務所長、荒井真田地域教育事務所長、横尾第二学校給食センター所長、浅野

中央公民館長、掛川市民会館長、渋沢西部公民館長
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＜協議事項＞

１ 文化財の指定について

資料１－１により中部文化振興課長説明

西田委員長

上田市指定文化財に指定された場合の財政的なサポートは何か。

中部文化振興課長

これまでそれぞれの地域で文化財についての補助金を出してきたが、合併後3年

以内に統一するという方針のもと、昨年度文化財保護の補助金要綱を制定した。建

物の修繕等を行う場合には補助対象事業費の 10分の 3 以内、限度額 3,000千円と

いう補助制度とした。本件についても指定文化財になればその対象になる。

春原委員

貴重な文化財として一括指定されることは大変素晴らしいことである。「常田館」

は上田市にとって馴染みのある名前でありその名称が残ることはありがたい。

西田委員長

上田市の指定文化財として文化財保護審議会からの答申のとおり指定すること

としてよいか。

全委員 了承

２ 文化財の指定解除について

資料１－２により中部文化振興課長説明

生田委員

倒れてしまった欅は有効利用される予定があるか。

中部文化振興課長

倒壊の際に併設している建物も損壊した。倒れた大木自体は木材として活用し、

損壊建物修復の補償費用に充てさせていただいた。
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３ 上田市立学校施設の開放に関する条例施行規則の一部改正について

資料２により原澤生涯学習課長説明

春原委員

平成 22 年 4 月 1 日から施行ということであるが、塩田中はまだ工事中であるこ

とから出入りする場合の安全は大丈夫か。

原澤生涯学習課長

校舎は既に 1 月から使用され、現在旧校舎等の取り壊しを行なっている。4 月 1

日までには整備して安全に使えるようにしたい。

金子委員

塩のホールだけで和室等の開放はないのか。

原澤生涯学習課長

塩のホールの中に多目的ホールと和室があるがそれを含めて開放する。

西田委員長

開放する学校は、全部で4校ということか。

原澤生涯学習課長

特別教室として既に開放しているのは第一中学校、城下小学校、塩田西小学校の

3校であり、今回の塩田中学校で4校目となる。学校を開放するには普通教室との

遮断が必要なことから校舎の改築の際に施設整備を行い開放している。

全委員 了承

＜報告事項＞

１ 行財政改革推進委員会の提言について

資料３により小野塚教育総務課長説明

西田委員長

各地域の自治センターとの係わり合いはどうするのか。



4

小野塚教育総務課長

その辺は特に触れていない。ただ教育事務所を充実させるという趣旨の提言はさ

れている。

西田委員長

提言なので今後どういう形で具体化されるかは分からないが、この提言の中身は

学校教育、青少年育成、人権同和教育、図書館、文化財を教育委員会の範囲とした

らどうかという趣旨のようである。

２ 生涯学習シンポジウムについて

資料４により原澤生涯学習課長説明

質疑なし

３ 行事共催等申請状況について

資料５－１により中村学校教育課長説明

資料５－２により原澤生涯学習課長説明

資料５－３により中部文化振興課長説明

西田委員長

一件目のミュージカルについては、不承認としているがその連絡はしているか。

中部文化振興課長

文書により理由を付けて伝えている。

西田委員長

異議等はあったか。

中部文化振興課長

特段なかった。

４ その他

資料公民館だよりにより浅野中央公民館長説明

西田委員長

以上で２月の定例会を終了する。


